

Braunschweig Online bewerben

[5.9.2008] In Braunschweig sind Bewerbungen für einen Ausbildungsplatz bei der Stadtverwaltung künftig nur noch via Internet möglich.

Für eine Ausbildung bei der Stadtverwaltung ist in Braunschweig erstmals eine Bewerbung über das Internet möglich und auch erforderlich. Künftig werden Bewerbungen ausschließlich via Web angenommen. "Mit der Online-Bewerbung kommen wir dem Kommunikationsverhalten junger Menschen entgegen", sagt Erster Stadtrat Carsten Lehmann. Nach Angaben der Stadt werden bei der Verwaltung die Erfassung und Sichtung der Bewerbungen erleichtert. Bewerber sparen Kosten und könnten sich für mehrere Berufe gleichzeitig bewerben. Das ausgefüllte Formular wird beim Absenden über eine gesicherte Internet-Verbindung automatisch auf Plausibilität und Vollständigkeit geprüft. Der Eingang wird umgehend per E-Mail bestätigt. (rt)

<http://www.braunschweig.de/ausbildung>

Stichwörter: Braunschweig, Personalwesen, Online-Bewerbung

Quelle: www.kommune21.de